

## 【セーフティ教室について】

来る7月3日（土）に、セーフティ教室を予定しております。子供たちが犯罪に巻き込まれることを防ぐために、ゲストティーチャーの方々にお越しいただき、具体的な事例や場面に基づいて御指導いただきます。

低学年は、連れ去り事故に巻き込まれないようにするために覚えておきたい「いかのおすし」（知らない人について「いか」ない／知らない人の車に「の」らない／連れ去られそうになったら「お」おきな声を出す／「す」ぐ逃げる／頼れる大人に「し」らせる）のキーワードを学ぶことをメインに、DVDを見たりお話を聞いたりします。中学年、高学年は、スマートフォンやタブレット端末、SNS サービスなどとの正しい付き合い方を学ぶことをねらいとし、トークアプリやオンラインゲームの特性や恐ろしさ、適切な使い方を中心に御指導いただきます。近年、学年を問わず携帯電話やスマートフォンを所持しているお子さんは増えてきていますが、人に迷惑をかけたり、人を傷つけたりしないためには、御家庭での指導及び端末の管理が絶対に必要です。あと3週間ほどで夏休みに入ります。タブレット端末やスマートフォンの使用につきましては、ぜひ、保護者の方とお子さんとの話し合い、家庭における約束を決めていただきますようお願い申し上げます。

（生活指導部 田向 あかね）

## いつもの夏休み 今年の夏休み

先日の学校公開では、大変多くの保護者の皆様に御参観いただきました。日頃の子供たちの様子を見ていただく機会をもてたことを、私たち教職員は心からうれしく思っております。ありがとうございました。また、今回は学校内、教室内の密を避けるために、参観は「各家庭1名」とさせていただき、分散での参観をお願いすることとなり、保護者の皆様には御不便をおかけしました。しかしながら、この内容を多くの皆様に御理解いただき、参観いただきましたこと、大変感謝しております。今回は例年とは形式が異なる学校公開となったため、保護者の皆様へのアンケートは実施いたしませんでした。御質問等ございましたら、学校までお問合せいただければ幸いです。

さて、あと20日経つと夏季休業日が始まります。子供たちはこの夏休みを楽しみにしています。例年ですと芝小小学校では、夏季水泳教室、サマースクールを行っています。昨年度は新型コロナウイルス感染防止の観点からどちらも中止とさせていただきました。今年度も検討を重ねましたが、校舎内の三密を避けることができない、校庭の工事や主事室の工事等で子供たちの安全が守れないと判断し、夏季水泳教室、サマースクール共に中止とさせていただきます。夏休みに屋上プールから元気な声が聞こえることが「いつもの夏休み」でしたが、昨年と同様に静かな夏休みを迎えることを私たちも残念に思っています。早く通常の夏休みに戻り、多くの活動ができるようになることを期待したいと思えます。

今後も行事内容の変更や中止を御連絡することがあると予想しています。学校からの配布物やホームページにて御確認をお願いいたします。御理解、御協力の程、重ねてお願いいたします。

（教務主任 岩田 寛子）

## ♪ミニコンサート 6月14日

### ☆☆☆プログラム☆☆☆

1. 2年1組 伊藤 小百合 ピアノ独奏「インディアのたいこ」
2. 2年3組 玉沖 詩貴 ピアノ独奏「マリオネットのダンス」
3. 2年3組 福島 洋 ピアノ独奏「夏の夜空の星」
4. 2年3組 濱屋 玲咲 ピアノ独奏「清い流れ」
5. 3年1組 呂 昊軒 ピアノ独奏「メヌエット」
6. 3年2組 中村 碧 ピアノ独奏「ブレー」

